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1日晚，中甲聯賽第14輪保定容大
坐鎮主場2：2戰平武漢卓爾。賽後保
定容大董事長孟永立哭訴「不公正待
遇」，並對媒體宣佈球隊退出聯賽。
為此，中國足協也已立即啟動調查。
當晚的比賽是一場保級大戰，保定

容大一度領先，但下半場傷停補時場
上出現波瀾：先是容大主帥邦弗雷雷
不滿7分鐘超長補時被罰上看台，隨

後裁判判給了卓爾一個12碼，莫雷洛
罰入12碼扳平了場上比分。
據現場視頻內容，孟永立賽後在發

佈會上說：「我們為了保定這座城市
建立、投資了這支足球隊，我們沒有
想到會是這個結果，我們只求一個公
平公正，但不管怎樣我們已經改變不
了結果，只希望通過我們的退賽，給
相關領導一個解釋、一個提醒，中國
這麼玩足球，我們玩不起，任何人都
玩不起。」
據記者了解，賽後有大批保定容大

球迷在球場外滯留到凌晨，對主隊進
行聲援。此外，有知情人表示，當場
執法的裁判員賽後在休息室被長時間
圍堵並遭到人身攻擊。
據中國足協新聞辦微博消息，中國

足協已第一時間與河北保定賽區取得
聯繫，要求賽區妥善處理賽後事宜，
並已立即啟動對此次退賽的調查。

■新華社

容大退出聯賽 董事長：玩不起

■■容大容大（（白衫白衫））在與武漢卓爾的首在與武漢卓爾的首
輪中甲對壘中以輪中甲對壘中以11：：11戰和戰和。。新華社新華社

鞏立姣巴黎鑽石聯賽摘金
國際田聯鑽石聯賽巴黎站當地時間1

日在巴黎南部的沙勒蒂體育場落幕。中
國女子鉛球名將鞏立姣（上圖）從第一
投就牢牢確立優勢，最終以19米14的
成績，繼上海和羅馬之後連續第三站奪
冠。在鑽石聯賽設置女子鉛球項目的四
個分站比賽過後，鞏立姣以24分排在
積分榜第二，落後榜首的馬頓1分。

■新華社

全運羽球資格賽廣東開打
第十三屆全運會羽毛球資格賽1日在

廣東佛山開賽，在率先進行的男、女團
體比賽中，包括王適嫻、王儀涵、趙芸
蕾、王曉理、杜鵬宇、邱子瀚、王睜茗
等國家隊主力以及眾多已經淡出的「老
面孔」齊聚一堂，為各自球隊爭奪決賽
階段入場券，而名將林丹在轉業後代表
北京隊參賽，並在首日助北京男隊以
3：0輕取湖北隊。 ■新華社

柔道大獎賽 中國隊斬首金
正在呼和浩特舉行的2017年世界柔

道大獎賽（中國站），代表中國隊出戰
的賽音吉日嘎拉在1日斬獲男子73公斤
級冠軍。這也是本次大賽上中國柔道代
表隊獲得的首金。本次大獎賽（中國
站）於6月30日開賽，在6月30日的比
賽中，中國柔道運動員江亞紅、吳樹
根、丁玲分獲女子48公斤級銅牌、女
子48公斤級第七名、女子57公斤級第
七名。 ■中新社

香港文匯報訊（記者 于珈琳 遼
寧綏中報道）即將於9月在天津揭幕
的第十三屆全國運動會，日前迎來
第一位鐵人三項業餘選手。
1日在「遼寧第一灘」綏中東戴河

舉辦的「山海同灣盃」中國鐵人三
項聯賽—綏中東戴河站暨全國錦標
賽上，「我要上全運」總決賽的選
拔同期舉行。經過兩天激烈角逐，
比賽第一日產生了首位獲得全運會
參賽資格的鐵人三項業餘運動員，
並誕生了8位直通全運的選手。
業餘運動員、拖家帶口鐵人三項
俱樂部的李鵬程（巴斯）以2小時06
分12秒的優異成績脫穎而出，成為
唯一出線的業餘選手。
根據國家體育總局下發的「關於

第十三屆全國運動會業餘運動員參
加鐵人三項專業比賽項目」的通
知，8位業餘選手必須嚴格遵守專業

賽事標準，並且完賽成績男子達到2
小時10分，女子達到2小時40分者
才能獲得參加天津全運會的資格。

全運會迎首位業餘三鐵選手

■■李鵬程成為唯一入圍全運的業李鵬程成為唯一入圍全運的業
餘選手餘選手。。 香港文匯報遼寧傳真香港文匯報遼寧傳真

繼王治郅、姚明、巴特爾、易建聯及孫悅等人之後，被視為籃球殿堂的NBA將出現第6個中國球

員的身影。據ESPN及《休斯敦紀事報》報道，中國男籃新銳周琦已與火箭達成一份多年合約，在

新賽季正式登陸NBA，代表火箭征戰。而周琦也將成為姚明之後第二位効力火箭的中國球員。
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中國國家跳水隊將於7月8日赴匈牙利布
達佩斯出征2017年世界游泳錦標賽。為了
培養和鍛煉新人，雙人項目大多採用以老帶
新模式。
里約奧運會後，奧運「五冠王」吳敏
霞、陳若琳，名將秦凱等一批優秀運動員退
役。這意味着在今年的世錦賽中，像新科奧
運冠軍任茜、施廷懋、陳艾森、曹緣這樣年
輕的「老隊員」將擔起重任，帶動新人一同
參賽。
四屆世錦賽元老施廷懋將攜手15歲昌雅
妮爭奪女子雙人3米板金牌。昌雅妮是今年
冬訓期間才開始接觸跳板項目，本屆世錦賽
她還將參加女子1米板的比賽。
對於兩個人的配合，施廷懋說：「我們
的默契度會差一點，小孩子對動作把控不
足，配合起來有些辛苦，挑戰比較大。但是
整個團隊都在為我們下功夫，我們會盡力去
拚。」施廷懋表示，自己現在肩負新的責任
和任務，與四年前相比各方面都成熟了很
多。
同樣是攜手新人出戰的陳艾森頗感壓
力。「我的搭檔楊昊最近心理壓力特別大，
我也在想辦法開導他，感覺自己身上也多了
一份責任，這是我第一次帶新人參賽。」
陳艾森也肯定了楊昊等一批新人的成
長。他說：「新人成長迅速給我很大壓力，

此前國際泳聯世界跳水系列賽上，每次想贏
過楊昊過程都很艱難。」
上屆世錦賽，中國跳水隊在八個奧運項

目中僅失一枚金牌。如今新老結合參賽，周
繼紅絲毫沒有改變對「完美」的追求。她笑
着說：「我們爭取在這次比賽中達到上一屆
世錦賽的成績。」 ■中新社

中國跳水隊中國跳水隊
以老帶新備戰世錦賽以老帶新備戰世錦賽

休斯敦火箭隊將以多年合同簽下
周琦。對此，美國全國廣播公司
（NBC）撰寫評論文章稱，周琦
或許很難趕上姚明的成就，但期待
他超過易建聯。
文章稱，周琦擁有出色的封阻能
力以及柔和的投籃手感，作為中鋒
他在CBA的兩個賽季，罰球命中
率可以達到76％，而且投籃範圍
可以擴大到三分線之外。但文章同
樣指出周琦弱點，就是身體力量上
的劣勢。
文章中在結尾寫道：「這一簽約

將會在中國引起轟動，周琦或許很
難達到姚明在NBA的成就，但可
以期待他超過易建聯。」
不過，不少中國球迷卻對周琦寄

予厚望。有網友表示：「期待周琦成
為下一個姚明，火箭是超級球隊。」
也有球迷稱讚火箭主帥莫雷：「為

莫雷點讚！休賽期換來保羅，又簽下
周琦，火箭新賽季值得期待。」更有
網友張貼姚明的照片，並寫道：「讓
火箭的中國王朝重新變得偉大。」

■香港文匯報記者 陳曉莉

周琦在去年5月的NBA選秀大會上，
被火箭在次輪第43順位選中。但他

並沒立即加盟火箭，而是繼續征戰CBA
（中國男籃職業聯賽），並最終協助新疆
隊奪得球隊史上首個CBA總冠軍。
在結束CBA比賽後，周琦於今年4月奔

赴休斯敦與火箭匯合，並積極進行特訓提
升技能，同時代表火箭征戰NBA夏季聯
賽。據網易體育消息，這兩個多月，周琦
的訓練情況讓火箭非常滿意。「火箭對於
周琦過去兩個多月的訓練情況很滿意，最
高層給予了很大的肯定，這給他簽約火箭
開了綠燈。而這份多年合約，表明火箭看
好他的長遠發展前景。」知情人士向網易
體育透露。

合約細節待定 有望「3+1」
ESPN報道，周琦和火箭達成一份多年
合約，而《休斯敦紀事報》則透露這是一
份4年的合約。知情人士表示合約細節還
沒有正式敲定，「4年的模式很有可能是

『3+1』的架構，第4年預計進入球隊選
項，但也存在『2+1』的可能。但這些沒
有正式敲定，這是周琦方面提出的優先考
慮合約模式。但在合約正式簽署之前，可
能會有變化。」
姚明的恩師、新疆男籃主帥李秋平非常支

持周琦加盟NBA，在上賽季CBA總決賽結
束之後，李秋平就如此說：「希望他能憑這
次總決賽的表現，得到NBA方面的認可。
從中國籃球的角度而言，他去NBA打球是
件好事，就像當初姚明去NBA一樣。」
現年21歲的周琦，身高2米17，司職中
鋒，除擁有封阻和搶籃板能力外，他具一
定的遠投能力，這非常符合當今NBA的發
展潮流。而在2016-17賽季CBA聯賽上，
他場均出戰33.8分鐘，得16分10個籃板
2.3記封阻，並當選為CBA最佳防守球
員。作為一名內線球員，周琦非常好的投
籃能力和保護籃筐能力，對他在火箭的
「跑轟戰術」中找到屬於自己的位置非常
有利。 ■香港文匯報記者 陳曉莉

兩個月特訓獲肯定 達成多年合約

■美國傳媒認為周琦（左）可趕超易建聯。
新華社

■■王涵日前參加隊內測試賽王涵日前參加隊內測試賽
女子女子33米板的比賽米板的比賽。。 新華社新華社

■■邱波在隊內測試賽男子邱波在隊內測試賽男子1010
米跳台比賽中米跳台比賽中。。 新華社新華社

■■周琦周琦（（右右））在在CBACBA聯賽助新疆隊奪冠聯賽助新疆隊奪冠。。新華社新華社

■周琦去年5
月 參 加 NBA
選秀。

資料圖片

■■周琦周琦（（中中））44月抵休斯敦月抵休斯敦，，受到當地球迷歡迎受到當地球迷歡迎。。 新華社新華社


